

... Wir radeln für Bergheim! Machen Sie mit!



Ich trete für Bergheim in die Pedale!

Josef Riefert radelt als „STADTRADLER-STAR“. Sein Auto wird am 26.08.2012, 12 Uhr für drei Wochen vor dem Rathaus „eingemottet“. Er steigt ganz aufs Rad um und wird für Bergheim kräftig in die Pedale treten. „Mein Ziel sind 1200 Kilometer. Wer schafft mehr?“

Tanja Jäckel und Andreas Beyerle radeln im Team „Klimalöwe Bergheim“. „Radfahren macht Spaß. Außerdem kann man so auch gleich etwas für den Klimaschutz tun. – Und gesund ist es obendrein! Wir radeln gemeinsam mit unseren Kolleginnen und Kollegen aus dem Rathaus möglichst viele Kilometer – für Bergheim und den Klimaschutz!“

Im Team macht das Radeln doppelt Spaß!



(v.l.) Petra Kokisch-Hahn, Tanja Jäckel, Andreas Beyerle

Lokale Unterstützer:



Stadtradeln wird gefördert vom



Regionaler Partner



Lokale Koordination:

Kreisstadt Bergheim
Petra Kokisch-Hahn
Bethlemer Straße 9-11
Telefon: 02271 / 89-486
Fax: 02271 / 89-71-486
E-Mail: bergheim@stadtradeln.de
petra.kokisch-hahn@bergheim.de
www.bergheim.de



Der Umwelt zuliebe wurde bei der Produktion dieses Flyers ein CO₂ kompensiertes Druckverfahren gewählt und auf Recyclingpapier (100% Altpapier) gedruckt.

Bilder: Uwe Schmitz, Köln
www.uweschmitz.com

Stadtradeln in Bergheim.
Machen Sie mit!



(v.l.) Tanja Jäckel, Josef Riefert, Gerd Albert, Maria Pfordt, Stephan Schröder, Doro Bock

Bergheim fährt Rad Radeln für ein gutes Klima

Vom 27. August bis 16. September 2012

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

die Kreisstadt Bergheim lädt ein, im Rahmen des bundesweiten Wettbewerbs „Stadtradeln“ des Klima-Bündnisses für den Klimaschutz in die Pedale zu treten.



Ich zähle auf Sie!

Bergheim radelt vom **27. August bis 16. September 2012.**

In dieser Zeit gilt es, möglichst viele Radkilometer zu sammeln. Die Kommune mit den meisten Radkilometern gewinnt. Deshalb benötigen wir Ihre tatkräftige Unterstützung.

Bereits seit 2008 erfreut sich die Aktion „Stadt-

radeln“ wachsender Beliebtheit: Im vergangenen Jahr zeigten über 20.000 Radlerinnen und Radler aus 60 Städten und Gemeinden, wie Klimaschutz im Alltag gelingen kann. Gemeinsam legten sie knapp 4 Millionen Kilometer mit dem Rad zurück. Dadurch konnten fast 600 Tonnen Kohlendioxid vermieden werden.

Ich werde die Aktion als Schirmherrin unterstützen und ebenfalls möglichst viele km mit dem Rad zurücklegen.

Gemeinsam können wir sicher für unsere Kreisstadt Bergheim eine gute Platzierung erreichen. Machen Sie mit und ermuntern Sie Nachbarn, Freunde und Bekannte, das klimafreundliche Verkehrsmittel Fahrrad zu nutzen.

Maria Pfordt
Bürgermeisterin



Radelt mit!
Auf in den Sattel!

Radeln für ein gutes Klima?

Wer und was steckt dahinter?

„Bergheim fährt Rad“. Mit diesem Slogan hat sich Bergheim dieses Jahr erstmalig bei der bundesweiten Kampagne „STADTRADELN“ angemeldet. Organisator ist das „Klima-Bündnis“, das größte europäische Städtenetzwerk zum Klimaschutz.

Bergheim nimmt die Herausforderung an und stellt sich den Wettbewerbern: Weit über 100 Kommunen nehmen beim „STADTRADELN“ teil und sammeln so viele Radkilometer wie möglich, um CO₂ zu vermeiden – und natürlich, um zu gewinnen!

Wer kann mitmachen?

– Jeder! Radeln Sie in den drei Wochen vom 27.08.2012 bis 16.09.2012 möglichst viele Kilometer – egal ob beruflich oder privat. Hauptsache, Sie sind CO₂-frei unterwegs! Schulklassen, Vereine, Unternehmen, BürgerInnen: Bilden Sie Ihre eigenen Teams und radeln Sie um die Wette!

Das Klima-Bündnis prämiert die eifrigsten Kommunen sowie Stadtradel-Stars. Zudem winken weitere Auszeichnungen im Rahmen des diesjährigen Volksradfahrens der Staubwolke Quadrath e.V., am 29.09.2012 in der Schule am Tierpark in Quadrath-Ichendorf.



Platz da!
Bergheim will nach vorn!

Wo melde ich mich an? Wer liegt vorn?

Melden Sie sich an unter:

www.stadtradeln.de

www.facebook.com/stadtradeln

Hier finden Sie auch den Online-Radelkalender, die Ergebnisse und viele weitere Informationen.

Noch Fragen?

Die städtische Projektkoordinatorin, Frau Petra Kokisch-Hahn, steht Ihnen gerne zur Verfügung. Mailen Sie an petra.kokisch-hahn@bergheim.de.
Telefon: 02271 / 89-486.

Bundesweite Koordination „STADTRADELN“:



Klima-Bündnis e.V., Galvanistraße 28, 60486 Frankfurt
www.klimabuendnis.org
www.stadtradeln.de
www.facebook.com/stadtradeln